

Revue de presse

Le Quotidien Jurassien – Vendredi, le 17.01.2020



UN GRAND MERCI

à tous les donneurs et donneuses de sang qui se présentent régulièrement aux collectes mobiles et dans les centres fixes.

Nous tenons à remercier tout particulièrement les nombreux donneurs qui se sont déplacés à la collecte organisée à Bassecourt le 8 janvier 2020.

Les 166 produits sanguins prélevés ont permis d'améliorer les stocks qui sont toujours bas après les vacances de fin d'année.

Service régional neuchâtelois et jurassien de transfusion sanguine CRS

